
平成 1９年第４回定例会 
質問日 質問者 件名 要旨 

12 月 10 日 吉 井  猛 公務災害の申請内容と認定につい

て 
・公務災害申請内容（ご遺族提出

文章）への市教委見解について

・認定結果に対する市教委見解に

ついて 
12 月 10 日 松 井 真理子 環境政策について ①環境政策に対する市長の考え 

②環境政策の進捗状況と今後のビ

ジョン 
・基本条例 基本計画 
・ＩＳＯ１４００１ 
・温暖化防止 
・ごみ減量 
・苣原問題 

12 月 10 日 加 藤 嘉久次 土地開発公社の経営健全化策につ

いて 
1．土地開発公社から買い戻した土

地を山辺広域消防に無償に貸つ

けることについて 
1．開発公社の土地管理について 
1．開発公社の経営健全化にかかる

資金について 

①交通バリアーフリーについて ①基本構想の作成と車椅子の公共

交通（鉄道）の利用について 

12 月 19 日 荻 原 文 明 

②後期高齢者医療制度と国民健康

保険制度について 
②国民健康保険制度への影響と被

保健者の負担軽減について 
 傷病手当金、出産手当金につい

て 
12 月 19 日 榎 堀 秀 樹 開発公社経営健全化のために天理

市が買い戻した土地の活用と経常

収支比率から見る天理市の今後に

ついて 

◎買い戻した土地の一部を広域消

防本部用地の 1 つの候補地とし

て検討されているようである

が、その活用方法でよいのか。

◎経常収支比率が悪化していくな

かで、早期の改革が求められる

が、新たな税源確保も含め、ど

のように考えているか。 
◎市立病院の赤字解消方法をどの

ように考えているのか。 
 
 
 
 



1．20 年度の予算編成方針につい

て 
 

1．市長からの手紙について 
 1．予算規模の総額を 8 億円減額

した理由 
 2．各部局予算は、枠配分を実施

にした理由 
 3．制度改正や災害関連など以外

は原則として年度途中の予算

補正は行わない、とした理由

12 月 19 日 平 井  守 

2．開発公社の健全化にむけて 2．開発公社の健全化と土地の有効

活用にむけて 
 1．売却したほうがよい土地につ

いて 
 2．福住グリーンテクノについて

 
 


